



INTRODUCCION. -

ARQUITECTURA.

DISEÑO ARQUITECTÓNICO DEL EDIFICIO ADMINISTRATIVO DE LA EMPRESA TARIJEÑA DEL GAS “EMTAGAS”

1. Introducción. -

En la actualidad el municipio de Cercado, Tarija presenta un crecimiento poblacional considerable en comparación al resto de los demás municipios. Tomando en cuenta ese crecimiento poblacional de nuestro país, y en sí de cada uno de los municipios que conforman el departamento pues se empieza a detectar la deficiencia que se tiene en varios equipamientos y la carencia de muchos otros.

Por lo cual se realiza un estudio a profundidad con un enfoque sistémico donde se empieza a detectar problemas en diferentes áreas pero en especial en el área de desarrollo social, donde se pudo observar las diferentes falencias tanto en infraestructura como en capacitación del personal para que el mismo pueda dar una mejor atención a la población, por lo que se decidió trabajar en el programa de seguridad ciudadana ya que ahí se presenta una institución que demuestra las falencias ya mencionadas con anterioridad.

Esto no es solo las falencias que ya se vienen suscitando en dicha empresa sino a la actualidad que se vive no solo en el departamento y el país, sino que en el mundo entero con esta pandemia que llego a cambiar la rutina de la población en general en todo ámbito.

A la fecha en toda entidad pública se cambió el manejo a la atención que se le brinde a la población en general, y esto con llevo a identificar que la mayoría de dichas instituciones no tiene la capacidad de dar una mejor atención, por lo cual el enfoque que se tiene hoy en día para los nuevos proyectos a realizar deben tener nuevas actividades que se acoplen a la situación de la pandemia que hasta ahora parece haber llegado y no irse de nuestro diario vivir.

Por lo consiguiente el presente trabajo consiste en la realización del diseño arquitectónico del edificio administrativo y operativo de la empresa de EMTAGAS una de las empresas más importantes en todo el departamento por lo cual la misma se merece una infraestructura adecuada para su mejor atención a la población, así como para poder realizar sus diferentes proyectos para toda la ciudad en general así para poder realizar nuevas actividades.

El diseño de este tipo de equipamiento se debe a que, en ninguna de las provincias, así como en sus diferentes municipios del departamento de Tarija cuentan con una infraestructura propia, la cual viene a ser fundamental para una empresa de alta jerarquía y de sus características.

Por lo mismo fue necesario optar por un proyecto de estas características ya que entra en uno de los programas de mayor importancia para tener un enfoque sistémico como ser el área social.

